



# Gemeinde Ingenried

Landkreis Weilheim - Schongau

[www.ingenried.de](http://www.ingenried.de)



## Dachsanierung Kapelle Huttenried

Die Heilig-Kreuz-Kapelle wurde 1863 von den Bauern aus dem Ortsteil Huttenried erbaut. Die letzte größere Sanierung an dem schmucken Kirchlein war 2009. Mit viel Eigenleistung der Huttenrieder wurde die Außenfassade wetterfest hergerichtet und das Kirchtürmlein stabilisiert. Die letzte Dachsanierung war vor etwa 40 Jahren. Durch die Jahre bröckelte jetzt der Mörtel der aufgemauerten Gratziegel, einige Biberschwanzziegel sind gebrochen und am Turm fehlen Schindelbretter. Um größere Schäden am Dachstuhl und der Fresken durch eindringendes Wasser zu vermeiden, werden die schadhaften Stellen noch vor Wintereinbruch ausgebessert und erneuert. Die voraussichtlichen Kosten liegen zwischen 1.200 und 1.400 Euro. Ein Gerüst ist bereits aufgestellt und nach Verfügbarkeit der Baumaterialien erfolgen in den nächsten Tagen die erforderlichen Arbeiten.



## Familien helfen Familien

Das Katholische Landvolk unterstützt auch in diesem Jahr die Aktion Weihnachtspäckchen für Waisen, Straßenkinder, notleidende Familien und von Armut betroffene alte Menschen in der Ukraine. Die Pakete, die den bedürftigen im Raum Lemberg eine Weihnachtsfreude bereiten, können am Freitag, den 19. November 2021 von 14.00 bis 17.00 Uhr und am Samstag, den 20. November 2021 von 8.00 bis 10.00 Uhr in der Mehrzweckhalle in Ingenried abgeben. Eine Vorschlagsliste für den geeigneten Päckchen-Inhalt liegt in der Bäckerei und im Vorzeichen der Ingenrieder Pfarrkirche aus. Allen Spendern im Voraus ein herzliches Vergelt`s Gott.

## Lindenbäume wurden geschnitten

Bäume sehen am schönsten aus, wenn sie sich in ihrer natürlichen Form entwickeln können. In einem Ortsgebiet ist dies nicht so leicht möglich. Groß ist die Gefahr, dass überhängende Zweige oder kaputte Äste einen Menschen verletzen oder eine Sache beschädigen. Aus diesem Grund besteht auch für die Gemeinde die sogenannte Verkehrssicherungspflicht. Regelmäßig überprüft ein Baumsachverständiger die großen Lindenbäume auf Stabilität, Krankheiten und abgestorbene Zweige. So war es heuer notwendig, an den Linden, am Kindergarten, am Gemeindehaus und an zwei Bäumen in Krottenhill die abgestorbenen Äste zu entfernen und überhängende Zweige zu entfernen. Im Frühjahr nächsten Jahres erfolgt eine Stabilisierung der Bäume durch das Entfernen von weiteren Ästen und Zweigen, hin zu einer ausgewogenen und stabilen Balance der Kronen.



*Ingenried, 14. November 2021, Georg Saur*